

BP 09/03/18

Gilles Lapiere quitte la tête des Cycles Lapiere



■ Gilles Lapiere devient directeur de l'innovation et des technologies au sein du groupe Accell. Photo Philippe BRUCHOT

C'est par le biais d'un communiqué de presse interne, que nous avons pu consulter, que Gilles Lapiere a annoncé, mardi, son départ imminent du poste de P-d-g de l'entreprise historique dijonnaise Cyclés Lapiere.

« Au terme d'une mission de vingt-deux ans, qui a donné lieu à une montée en puissance et un repositionnement complet de la marque, il est temps pour moi de tourner la page. Je laisse une entreprise prospère et une marque qui a su s'imposer comme une marque leader, portée sur l'innovation, l'excellence et la compétition », confie le petit-fils du fondateur de la marque née en 1946.

L'entrepreneur précise qu'il deviendra, le 1^{er} mai, le directeur l'innovation et des technologies au sein du groupe néerlandais Accell, propriétaire depuis 1996 des Cycles Lapiere.

Contactés à plusieurs reprises, les services de l'entreprise Cycles Lapiere n'ont pas répondu à nos sollicitations. Pour l'instant, on ne sait donc pas qui remplacera à la tête de l'unité dijonnaise. Toutefois, « une nouvelle organisation » devrait être détaillée aux salariés dans les semaines qui viennent, détaille le document. Pour mémoire, Lapiere emploie 90 personnes sur le site dijonnais, 30 à Saint-Étienne, et a affiché un chiffre d'affaires de 85 M€ en 2016.